

RESTAURATION : des enseignes ouvrent sur l'aire d'Assevillers

L'aire d'autoroute d'Assevillers, située sur l'A1, a désormais presque terminé les travaux lancés il y a deux ans, visant à aménager et moderniser les lieux. La semaine passée, trois enseignes de restauration ont ainsi été inaugurées, avec la chaîne de restauration rapide [MCDONALD'S](#) / **T** : 01.30.48.60.00, la boulangerie et sandwicherie [PAUL](#) / **T** : 03.81.88.55.97 et le concept de cafétéria A Table. Les travaux restants visent à déconstruire l'hôtel Ibis Style et le restaurant le Boeuf Jardinier, et à les remplacer par des places de parking et des aires de pique-nique.